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第１回定例岡山県教育委員会議事録

１ 日 時 平成３１年４月５日（金）

開会１３時３０分 閉会１３時４６分

２ 場 所 教育委員室

３ 出 席 者 教育長 鍵本 芳明

委員（教育長職務代理者） 田野 美佐

委員（教育長職務代理者） 松田 欣也

委員 中島 義雄

委員 梶谷 俊介

委員 上地 玲子

教育次長 村木 智幸

教育次長 髙見 英樹

教育政策課 課長 中本 正行

副課長 細川 誠

総括主幹 間野 良一

財務課 課長 中山 均

義務教育課 課長 川上 慎治

４ 傍聴の状況 ０名

５ 報告事項

（１）包括外部監査結果について

（２）平成３１（令和元）年度岡山県教科用図書選定審議会委員の任命及び諮問事項に

ついて
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６ 議事の大要

開会

非公開案件の採決

（教育長）

本日の議題の審議に入る前に、議題の公開の可否について決定したい。本日の議

題のうち、報告事項（２）は、審議会の答申前に委員を公開することにより教育行

政の公正又は円滑な運営に著しい支障が生じるおそれがあることから、教育委員会

会議規則第１２条に基づき、非公開とするよう発議する。

委員から、議題を非公開とする発議はないか。

（委員全員）

（特になし）

（教育長）

この発議は、討論を行わずにその可否を決定することとなっているので、直ちに

採決に入る。

報告事項（２）は、非公開とすることに賛成の委員は挙手願う。

（委員全員）

挙 手

（教育長）

全会一致により、本案件は非公開とすることに決した。

報告事項（１）包括外部監査結果について

・財務課長から資料により一括説明

（委員）

指摘事項があった学校等について、今後どのように改善状況を確認するのか。

（財務課長）

学校ごとに指摘事項等に対する措置状況を確認することとしている。監査委員へ

の措置状況の提出は来年２月を予定しているが、早期に様々な対策を講じてまいり

たい。

（委員）

薬品・情報関連機器等の管理方法については、毎回指摘されているように思うが、

改善が図れていないのではないか。

（財務課長）

管理マニュアル等を整備し指導を行っているが、今回の監査でも不備を指摘され

ており、現実的に徹底が図れていない現状があることは理解している。指摘された

学校については、再度管理マニュアルに従った薬品管理等の徹底を図るとともに、

その必要性を改めて指導してまいりたい。

（委員）

特に情報関連機器の管理は、個人情報の流失等の危険もあり、大変重要な問題で

あるので、徹底した指導をお願いする。
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（教育次長）

個人情報を含めた情報の管理は、特に留意する必要があり、指摘事項がないこと

が当たり前となるよう徹底した指導を行ってまいりたい。

（委員）

ＵＳＢメモリ等の外部記憶媒体の利用については、要領等により運用方法が定め

られているが、各職員の理解に差があるのではないか。技術的な使用制限等の対策

を更に図っていくことが必要だと思う。

（財務課長）

技術的にどのような対応ができるのか、研究してまりたい。

（委員全員）

了 承

以下、非公開のため省略。

閉会


